

En una dura carta, los cabildos indígenas del Cauca les reclamaron a las Farc por incumplir el respeto a su autonomía y por asesinar a varios de sus hermanos, entre ellos cuatro médicos tradicionales del «pueblo Nasa».

Los hechos fueron además parte de las razones por las cuales los gobernadores del norte de ese departamento decidieron juzgar con severidad y condenar, a 40 años de prisión, a dos de los seis milicianos de la guerrilla sindicados del asesinato de su «guía espiritual» Benancio Taquinás.

Lo más revelador de los desmanes de las Farc contra los aborígenes es que en la misiva dirigida a alias Timochenko, jefe del grupo ilegal, los indígenas le reclaman que en esa racha de asesinatos pareciera obrar un plan de exterminio conocido y dirigido por la comandancia guerrillera. «Las conversas para abordar asuntos humanitarios (...) terminaron en discursos vacíos».

[http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/I/indigenas_cansados_del_discurs
o_vacio_de_las_farc/indigenas_cansados_del_discurso_vacio_de_las_farc.asp](http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/I/indigenas_cansados_del_discurs_o_vacio_de_las_farc/indigenas_cansados_del_discurso_vacio_de_las_farc.asp)